
11. Ausgabe - Juli 2025

Hermannschul-Newsletter

Infos

Schulgeschehen

Ausblick



Liebe Eltern,

bald sind Sommerferien.
Das Schuljahr ist fast zu Ende.
In diesem Brief stehen wichtige Termine.
Wir erzählen auch, was in der Schule passiert ist.
Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen.
Viele Grüße von allen aus dem Schulteam.

Sandra Spitz

-komm. Schulleitung-

Wichtige Informationen

Termine im Juli

- **04.07.25**
Ausflug der Maulwürfe, Eulen, Füchse und Katzen ins ABI
- **07.07.25**
Schulsingen
- **09.07.25**
Ausgabe der Zeugniskopien (Jhrg. 1-3)
- **10.07.25**
Rückgabe der unterschriebenen Kopien
- **11.07.25**
Abschlussfeier für die Kinder und Familien des 4. Jahrgangs ab 8.30 Uhr; Ausgabe der Originalzeugnisse für alle Kinder; Unterrichtsschluss und Start in die Sommerferien für alle Kinder um 10.45 Uhr

Start nach den Ferien

Die Schule beginnt wieder am Mittwoch, den 27. August 2025. Der Unterricht startet um 8:00 Uhr. Auch am Donnerstag danach ist Schule. An beiden Tagen ist um 11:30 Uhr Schulschluss. Ab Freitag, den 29. August 2025 gibt es einen neuen Stundenplan. Ihr Kind bekommt den Stundenplan am ersten Schultag.

Zeugnisausgabe

Am Mittwoch, den 9. Juli 2025 bekommen die Kinder aus den Klassen 1/2 und 3 ihr Zeugnis. Das ist erst einmal nur eine Kopie. Bitte lesen Sie das Zeugnis in Ruhe. Dann unterschreiben Sie es. Geben Sie die Kopie am nächsten Tag Ihrem Kind mit in die Schule. Am Freitag bekommt Ihr Kind dann das echte Zeugnis. Aber nur, wenn es die unterschriebene Kopie abgibt. Die Kinder aus der 4. Klasse bekommen ihr echtes Zeugnis direkt am Freitag. Das passiert bei ihrer Abschiedsfeier. Sie bekommen vorher keine Kopie.

Verabschiedung

Zum Schulanfang haben wir Ihre Kinder fröhlich begrüßt. Jetzt möchten wir sie auch feierlich verabschieden. Darum laden wir Sie als Eltern herzlich ein.

Wir beginnen um 8:30 Uhr mit einem Gottesdienst. Der Gottesdienst ist in der Josephskirche. Danach treffen sich alle auf dem Schulhof. Dort sagen wir gemeinsam Tschüss.

An diesem Tag ist für alle Kinder um 10:45 Uhr Schulschluss.

Die Kinder aus der 4. Klasse dürfen direkt nach der Feier mit Ihnen nach Hause gehen.

Blick ins Schulgeschehen

Fahrradtraining

Unsere Schildkröten, Rote Pandas und Delfine haben viel Fahrradtraining gemacht. Das Fahrradtraining gehört zum Sachunterricht in der Schule. In den Klassen 3 und 4 sollen alle Kinder lernen, wie sie sicher im Straßenverkehr mit dem Fahrrad fahren.



Das Training hilft den Kindern, selbstständig und sicher zu werden.

Zuerst haben die Kinder im Unterricht gelernt: Welche Verkehrsregeln gibt es? Wo ist es gefährlich? Wie sieht ein sicheres Fahrrad aus?

Die Kinder haben auch gelernt: Wie man sich im Straßenverkehr sichtbar macht. Zum Beispiel durch helle Kleidung oder ein Licht am Fahrrad. Sie haben auch gelernt, wie wichtig der Helm auf dem Kopf ist.

Dann ging es auf einen Verkehrsübungsplatz. Dort konnten die Kinder vieles üben:

Losfahren, geradeaus fahren, bremsen und abbiegen. Sie haben auch gelernt, wie die Vorfahrt funktioniert. Danach haben die Kinder auf echten Straßen geübt. Das war rund um die Hermannschule. Die Polizei war dabei. Auch viele Eltern und Familienmitglieder haben geholfen. Das ist wichtig. Denn: Nur durch Üben im Alltag werden Kinder wirklich sicher im Verkehr.

Zum Schluss gab es noch eine Übung auf dem Schulhof. Die Verkehrswacht hat dabei geholfen. Die Kinder haben in kleinen Gruppen geübt. Zum Beispiel, wie man richtig anhält oder sicher abbiegt. Wir sagen Danke an alle Kinder! Ihr habt gut aufgepasst und toll mitgemacht. Danke auch an alle Eltern und Helfenden! Ihr habt geholfen, dass das Fahrradtraining gut funktioniert.

Ein großer Dank geht zum Schluss auch an unsere Partner.

Sie helfen mit, dass unsere Hermannkinder sicher im Straßenverkehr sind.

Blick ins Schulgeschehen

Leseabend

Am Ende des Monats Juni gab es einen Leseabend in der Hermannschule. Die Kinder aus dem 2. Jahrgang haben daran teilgenommen. Es war ein schöner und gemütlich Abend. Die Kinder haben Pizza gegessen, gelacht und ganz viel gelesen.



Kleiner Einblick in einen Leseraum.

Ausblick ins neue Schuljahr

Bald beginnt das neue Schuljahr 2025/2026. In der Hermannschule wird dann wieder viel gelernt, gespielt und gelacht. Über 160 Kinder werden in der Schule sein. Es gibt vier Klassen für die Jahrgänge 1 und 2 (Maulwürfe, Eulen, Füchse, Katzen). Und drei Gruppen für die Jahrgänge 3 und 4 (Schildkröten, Rote Pandas, Delfine).

15 Lehrer und Lehrerinnen und eine nette Referendarin freuen sich auf die Kinder. Sie wollen jedes Kind gut begleiten. Wir bekommen dabei Hilfe von weiteren Fachleuten: Zum Beispiel von einer Heilpädagogin, Sonderpädagoginnen, Schulsozialarbeiterinnen und dem Team vom offenen Ganztage. Auch viele andere Menschen helfen uns. Sie arbeiten in der Schule oder mit der Schule zusammen. Alle bringen ihr Wissen mit. Das ist gut für unsere bunte Schulgemeinschaft. Auch unsere Kolleginnen und Kollegen in der Verwaltung sind wichtig. Sie sorgen dafür, dass alles gut läuft.

Wir freuen uns auf das neue Schuljahr.

Auf viele schöne Erlebnisse, spannende Lernabenteuer und eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern.

